GÄRTEN IN ISRAEL

Ein Reisebericht



Bahai-Gärten in Haifa, Foto: Martin Jeschke 2013

Montag, 2. Februar 2015 | 17.30 Uhr Galerie KUNSTundCO, Mönchstraße 50

Bildervortrag

Martin Jeschke

M. Sc. Landschaftsarchitektur und Umweltplanung | Stralsund

A Stralsunder Akademie für Garten- und Landschaftskultur
Dr. Angela Pfennig, kontakt@stralsunder-akademie.de, Tel. 03831 | 289379
Eintrittskarten an der Abendkasse zu 8 Euro
Einlass ab 17.00 Uhr

Mit dem Reisebericht soll ein Einblick in die aktuelle und historische israelische Gartenkultur vermittelt werden. Durch die Beschreibung touristischer Sehenswürdigkeiten und alltäglicher Gärten wird versucht, die Beziehung der Israelis zu ihren Freiräumen zu veranschaulichen. Gegenwärtiger Stellenwert und Umgang mit dem Kulturgut Garten stehen im Vordergrund der Betrachtungen. Der Vortrag wird von den zufälligen Gärten und ihren Geschichten geprägt sein, die während einer Reise im Juli 2013 gefunden wurden.

Martin Jeschke